

# 医真福祉会 地域共生空間 つながり便り 号外版

12月14日（土）午後からは、しめ縄作りのワークショップが始まりました。様々な色と形の材料が並べられ、みなさま思い思いに組み合わせを楽しまれました。かわいい！かっこいい！個性あふれる素敵な作品ができあがりました。その後はティータイムで和やかな時間を過ごされていました。次のコンサートの準備でテーブルやイスの移動もお申し出いただき手伝っていただきました。ありがとうございました！



16時からは、フィトンチッド&Ayaさん演奏のマリンバとバイオリンのクリスマスコンサートでした。フィトンチッドさんの娘さんもパーカッションで参加です！  
続々とお客様も集まって来られ、期待も膨らみます。  
始まるとおなじみのクリスマス曲で気持ちも軽やかになり、ある曲ではその世界観にぐっと引き込まれ、曲の間のお話もクスッと面白く、ほんわかとあったかい空気が流れていました。アンコールもあり大盛り上がりでした♪  
帰り際には、来られた方がそれぞれ『楽しかったよ！』とフィトンチッドさんと娘さんとAyaさんに笑顔で声をかけられていました。



この日の午前中はご近所の小学生がちょこっと遊びに来ていたり、共生空間つながりは朝から夕方までわいわいと賑やかな一日となりました。今回は2グループの方が続けてのご利用となりましたが、どちらの方もお互いにお気遣いいただき、みなさまで気持ちのいい楽しい雰囲気を作っていただきました。ご参加のみなさま、ご来場いただいたみなさまご協力ありがとうございました。

